

# 225 SSC detuvo a dos personas en la colonia Morelos con varios kilos de presunta marihuana

Publicado el 17 Febrero 2019

Comunicado 225

- Los detenidos transportaban en un diablito hierba verde en cajas y bolsas de plástico.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, adscritos al Cuadrante del sector Morelos, detuvieron a dos jóvenes en la alcaldía Cuauhtémoc, en posesión de hierba verde con características de la marihuana.

Alrededor de las 17:15 horas de hoy, los oficiales que realizaban vigilancia en la colonia Morelos, fueron alertados vía radio que en las calles Bartolomé de las Casas esquina con Tenochtitlán, había varias personas armadas, por lo que los policías se trasladaron de inmediato al lugar.

Al llegar se encontraron con dos hombres, quienes manipulaban un diablo metálico con cajas de cartón y bolsas de plástico, por lo que para prevenir algún acto delictivo los uniformados se aproximaron.

De acuerdo al protocolo de actuación policial, al efectuar una inspección previa se encontró al interior de las cajas y bolsas hierba verde seca, con las características propias de la marihuana. Fueron cerca de 19 paquetes embalados, dos cajas de huevo y 3 bolsas de basura grandes.

Por tal motivo, se detuvo a los dos hombres, ambos de 29 años de edad, y se les informó de su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar algún familiar sobre su detención por parte de la policía capitalina, antes de ser puesto a disposición del Agente del Ministerio Público Especializada, ubicado en Camarones, donde se inició la carpeta de investigación por el delito de daños contra la salud en su modalidad de narcomenudeo.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la SSC capitalina, por lo que, pone a sus órdenes el 911, la aplicación para teléfonos inteligentes “Mi Policía” y el número 52089898, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

COMPARTIR



IMPRIMIR

